

Mit dem Bike von Schwerte nach Vietnam

08.03.2014



Lothar Baltrusch wollte schon immer sein Patenkind in Vietnam besuchen. Plötzlich entstand die Idee Huyen zu besuchen - mit dem Motorrad. Diese verrückte Idee hat Lothar Baltrusch tatsächlich umgesetzt. Er ist im vergangenen Jahr von Schwerte nach Vietnam gefahren. Im Interview erzählt er uns davon.

Anmoderation:

Welche Ideen schon bei einem feucht fröhlichen Abend entstanden sind. Biker Lothar Baltrusch aus Schwerte hatte an so einem Abend die Idee, sein Patenkind in Vietnam zu besuchen. Das ganze natürlich mit dem Motorrad. Und das hat er tatsächlich im vergangenen Jahr umgesetzt. Auf der Motorräder Dortmund berichtet er nun über die Tour und seine Erlebnisse. Unser Reporter Bamdad Esmaili hat ihn da getroffen.